

## Tres alumnos de MU han participado en el campeonato de surf de Uhaina

30/03/2015

El último fin de semana de marzo hemos participado en el Campeonato Universitario Francés de Surf. Esta participación la enmarcamos dentro de las colaboraciones que tenemos con las universidades francesas.

Nuestros alumnos, que tenían buenos resultados en competiciones de la zona, no pudieron seguir adelante en estas finales francesas dado al gran nivel que tenían los participantes.

Solo Joseba Berasategi, alumno de Enpresagintza, consiguió llegar a la final en la modalidad de surf. En esta final, no consiguió situarse bien en la zona de las olas y acabo cuarto después de 25 minutos en el agua.

Para terminar el día de competición, MU participó en Tagteam (competición en equipos de 4) junto con un alumno francés quedando terceros de cinco equipos.

Como siempre, gracias a nuestros amigos de Francia por la invitación y a los participantes.

Ha sido un fin de semana bonito para todos

Más fotos

en: <https://www.facebook.com/MondragonUnibertsitatekoKirolZerbitzua>

